
一 般 質 問 通 告 書 

 

                               6 年 11 月 25 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

弥富市議会議員 高橋 八重典 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 市内 4 小学校統廃合について事業計画を問う 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

＜統廃合事業計画内容の確認＞ 

1 新統合小学校の開校予定日、場所及び新校名は 

2 新設校の場所と旧校舎の使用について 

3 市長部局は意見書の内容と趣旨の理解は 

4 同じく教育委員会の理解は 

5 市長声明の内容確認 

6 市長声明により耐震性や基礎杭等の不安材料は解消されたか 

7 30 年後の 4 小学校児童数及び 1 学年 1 クラスになる時期の予測は 

8 新校舎の空き具合を踏まえて特別教室等の移動及び旧校舎の解体は 

9 将来動向を加味した上で統合校構想は総合的鑑み適切か 

10 国や県へ提出する許可申請等の詳細説明を 

11 兼務担当では無く新庁舎建設時と同様に専任を置くべきでは 

 

 

 

（別紙詳細） 

答 弁 者 市長・副市長・担当部課長 



 

件  名 市内 4 小学校統廃合について事業計画を問う 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

＜淡路市行政視察より＞ 

12 利活用事業成功事例の淡路市は明確な立ち位置を示しているが本市に置き換え

何が不足しているか 

13 小学校再編成委員会に関係部局を加えた委員会構成に変更を 

14 本市体制に市長部局を加え専任を置く事も含め見解を 

 

＜総括＞ 

15 育委員会として 4 小学校統廃合事業の総括を 

16 4 小学校統廃合事業及び市内全小学校の今後も見据えた総括を 

 

 

（別紙詳細） 

答 弁 者 市長・副市長・担当部課長 

 

件  名  

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 者  

 


